



Intentan desestimar “golpe”; van por el PJ...

El colmo: migrantes haitianos pagados por Claudita...

Obligados —por consigna, se entiende— a minimizar el duro “golpe” que para la 4T, y **Andrés Manuel López Obrador** en particular, representa la validación por parte de la Suprema Corte de la (odiada) ministra **Norma Lucía Piña**, de las acciones de inconstitucionalidad promovidas contra la segunda parte del ilegal plan B de reforma electoral promovido desde Palacio y avalado por las *focas aplaudidoras*, perdón, legisladores de Morena y aliados en el Congreso, el oficialismo develó ya la naturaleza y alcances de su nueva propuesta de acción inmediata...

Una nueva propuesta, el denominado plan C que fue anunciado de antemano por el tabasqueño —como todo en lo que se refiere al oficialismo, valdría destacar— no tiene más propósito que destruir al Poder Judicial, ahora autónomo, y someterlo al Ejecutivo federal, para lo que desde ya —partiendo, como ocurre en su caso, del supuesto de que ganarán las presidenciales de 2024— su apuesta no será otra que hacerse con la mayoría calificada en la Cámara de Diputados y en el Senado en la próxima elección federal y, entonces sí, estar en capacidad de reformar “de fondo y a gusto del cliente”, como dicen, el andamiaje de aquél.

Hablamos, para ponerlo en blanco y negro, de la puesta en marcha de una estrategia político-electoral orientada a sentar las bases para “cobrar cuentas” a quienes, en uso de sus facultades legales y a fin de honrar su particular responsabilidad de cumplir y hacer cumplir la Constitución, han podido impedir, hasta ahora al menos, una regresión democrática más acelerada y la recreación de un régimen dictatorial cual fue en su momento el autoritarismo presidencialista impuesto por el “viejo priismo”, inquestionable origen del actual *lopezobradorismo*...

Tal es la urgencia de avanzar por esta ruta que ayer mismo,

Está puesta en marcha una estrategia político-electoral orientada a sentar las bases para “cobrar cuentas” a quienes han podido impedir una regresión democrática más acelerada.

ra resolución de la Corte (9-2), las dirigencias de Morena y sus *parásitos* aliados del Verde Ecologista (PVEM) y del Trabajo (PT) ratificaron, no sólo su acuerdo de ir juntos en las presidenciales por venir, sino también su decisión de avanzar por la inquestionable ruta marcada desde Palacio en lo que a la búsqueda del objetivo que se apunta líneas arriba refiere. Cobrar venganza por “todos y cada uno de los agravios”, como se les identifica, por parte del Poder Judicial es la meta. No hay otra, dicen...



ASTERISCOS

* Creciente preocupación y mal disimulado malestar provocó en el ámbito empresarial la designación del cuestionado **Rafael Marín Mollinedo**, extitular de Aduanas, como nuevo embajador ante la Organización Mundial de Comercio (OMC). Su falta de preparación y experiencia evidencian la “irresponsabilidad” de su imposición, es lo menos que se comenta...

* Positiva reacción del sector religioso y analistas de otros ámbitos ante el pormenorizado informe sobre Libertad Religiosa en el Mundo 2023, en México de manera especial, que, con participación de especialistas de diversas naciones y el rector **Bernardo Ardavín Migoni**, se presentó ayer en la sede de la Universidad Intercontinental (UIC), interesante...

Veámonos mañana aquí con otro asunto *De Naturaleza Política*.